

Les as du glamour

The glamour wizards

Pour eux, la décoration est motif à raconter des histoires. Alors, pour les besoins d'un club privé, d'un bar à caviar ou d'un palais oriental, ces créateurs déploient des trésors de fantaisie. Fresques murales, velours frappés et dorures leur permettent d'évoquer un passé fantasmé.

For these designers, a décor is an opportunity to tell a story. Adapting to the needs of each project—a private club, a caviar bar, a palatial residence...—they create imaginative tableaux, with precious elements like gilding, frappé velvet and frescoes to evoke a stylized fantasy of the past.

Philippe Starck

PARIS



Le First Man du design

On ne le présente plus ! Designer, architecte, inventeur, Philippe Starck est toujours en quête de modes de vie visant à améliorer notre quotidien. Singularité. Précurseur, il laisse libre court à son imagination visionnaire, abordant chacun de ses projets de manière audacieuse et prospective. Actualités parisiennes. Pour l'hôtel Brach, il conçoit un lieu de vie totalement insolite, associant à l'architecture moderniste une décoration ethnique-chic. Pour l'hôtel 9Confidentiel, il s'est inspiré d'un certain romantisme des années 1920. Défi. Passionné par l'aéronautique et l'exploration spatiale, il planche sur le projet du premier hôtel de l'espace. L.L.

Monsieur Design

Now a household name, the designer-architect-inventor Philippe Starck is constantly seeking out solutions to enhance everyday life. Hallmark. Always pushing the envelope, he gives free rein to his visionary imagination, approaching each project as a new experimental adventure. In Paris. His décor for the Hôtel Brach is a wholly original living space, enlivening the modernist architecture with ethnic chic interiors. For another hotel, the 9Confidentiel, he drew inspiration from an image of 1920s romanticism. New challenge. Fascinated with flight and space exploration, Starck is now conceiving what could become the first hotel in outer space. L.L.



L'hôtel Brach à Paris.
The Hôtel Brach in Paris.